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● 今号の表紙 ●
来春に有機農業家デビュー！！
小川町の有機農業にあこがれ、移住して来

た中島ファミリー。もうすぐ４人目の子ども

が誕生予定。ご活躍を期待します。

編集後記 今回も編集会議は長時間にわたる議論の場となり

ました。特に決算議会後ということもあり、特集をはじめ、質

疑の選択や内容の確認など、いつも以上に気を引き締めて委

員会に臨みました。是非、最後までお読み下さい。（笹本）
発行責任者：小川町議会議長 山口勝士
編　　　集：議会広報発行特別委員会
　　　　　　委員長　髙橋功人　 副委員長　田中照子
　　　　　　委　員　髙瀬　勉・笹本孝幸・五十嵐康博
  　　稲村壌治

582人

議員がインタビューした町民皆さんの数

く×つなぐ
き

（★印は今号取材）

前号（No.104）を読んだ率直な感想を

 季節を感じさせるデザインが素敵で毎号楽

しみにしています。孫娘たちと出かけた3年振

りの「七夕まつり」の光景が表紙になってい

ましたね。紙面の随所に身近なテーマが散り

ばめられていて、自分事のように読みました。

ーーズバリ、議会・議会だよりに物申す？！

 2人の息子たちも巣立ち、現在は趣味のガー

デニングに没頭しています。当時に比べると、【子

どもの声】は少なくなってしまいましたが、議

会だよりを通じて、役場や議会の皆さんが町の

課題解決に努めていることが

分かりました。これからも応援

しています。

中村美枝子さん
（みどりが丘四丁目）

※No.80以降の合計人数
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行
政区松若町は町

の中央に位置し、

現在戸数は15軒で町

で一番小さな行政区で

す。今から70年前は

戸数50軒余り、ほと

んどが商家で蹄
ていてつや

鉄屋、櫛
く し や

屋、桶
お け や

屋、紺
こ う や

屋、

足
た び や

袋屋等が軒を連ねて活気のある町でし

た。戦後70余年、私たちの生活は豊かで

便利な生活になりました。

小
川町で昔と変わらないのは、町の中

央を流れる槻川と盆地を取り巻く

山
や ま な

脈み谷間には田畑が開け、何百年も続く

農業や和紙作りなどが営まれています。

町の人たちの暮らしを、遠い外国の人た

ちもカメラを片手に町の散策をしています。

近年、人々の健康づくりから官ノ倉山を始

め、小高い山へのハイキングに訪れる人が

増えています。町を訪れた人にとっては、

道端の祠
ほこら

や石造物など、全てが珍しいので

す。そこに住む私は温かい心で迎え、とも

に「小川町大好き」の絆になってもらうこ

とでしょう。

〜９歳 10代 30代 60代20代 50代40代 70代 80歳〜

9人 70人 71人 95人 95人107人 57人64人 14人

山下勝三さん
（松若町）

だ か ら      小 川 が 好 き ！Back to   おがわぎかい No. l04
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P.2-3

人の輪の強さや、   

温かさを感じる小

川町を大事にして

いきたいです。

町の方々の声は自

分たちの住む町の

ことを考えるきっ

かけになります。

町民の声
「聴きます×つなぎます」

木島大介さん

P.3-4

わたしのひとコト 

高橋桃子さん

P.12 P.5 〜

一般質問

の視点13
歩いて・見て・聴いた

 新町長に
 インタビュー!!

道の駅リニューアルに
懸ける思い

２人の新議員も登場

新生議会が始動
白熱する議論
賛否が分かれた

2議案

ミャクミャクと続く「屋台の引き回し」

初議会の
自己
採点は 70点

議会だよりを読んだ感想を議員がインタビュー 町への想いを寄稿していただくコーナー

NAKAMURA  Mieko

YAMASHITA  Shouzou

これからも
 応援します！

小川町今昔物語り
小川町大好き！

Gikai's comment
P2-3見開きの特集記事は、毎号こだわりをもって編集
しています。今後の紙面づくりも乞うご期待！

中村さんイチオシの記事は
P.２～３「町長インタビュー
と道の駅リニューアル関連」

次の定例会は
※日程は変更になる場合が

　あります。詳しくは

 小川町ホームページへ

午前10時開会11 30月 日（水）〜

高齢者や視覚の弱い方にも配慮したＵＤ（ユニバーサルデザイン）フォントを使用しています




